
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年７月１日（月） 

中札内より元気いっぱい

北海道中札内高等養護学校 校長室より 

今年度第 1回目の学校運営協議会が開催されました。 

卒業生が中札内村での就労及び生活ができるために、という話し合いを

続けている学校運営協議会。援護会同様に、生徒たちの学びの場を村内で 

 確保するために大きなお力をいただいています。今年度も

村内では多くの生徒が日常の学習で実習などでお世話にな

っています。村外から入学する生徒が多い本校ですので、今

後も中札内村が安心して働いたり、生活したりできる場所

であることを学んでいけるよう学校も頑張ります。 

 委員の皆様、今年度もよろしくお願いいたします。 

快晴の中、なかさつない道の駅で販売会が行われま

した。多くの方が来場してくださいました。中札内村、

十勝管内の方々が多かったのでしょうか。旅行者の方

はどれくらいいらっしゃったでしょうか。アンケート

の集計が楽しみです。 

今年も生徒のコミュニケーションや人とのかかわ 

りを含む学びの場となりました。 

 日高山脈が国立公園に指定された 2 日後に行われた販売会。多くの観光客や登山客も注目する場所で

の販売会となりました。たくさんのご来場、ありがとうございました。 

６月２５日、ついに日高山脈が国立公園となりまし

た。国内 35番目となる国立公園で、国内最大級の広さ

で、十勝・日髙管内 13市町村がまたがる範囲の国立公

園となります。氷河期が作り出した日本唯一の地質をも

つ国立公園は、今後観光客だけではなく、研究者や調査

のためのひとも多く訪れる可能性があるでしょう。 

 

日高山脈襟裳十勝国立公園

日高山脈襟裳十勝国立公園について、生徒たちにも興味関心を強くもってもらい、さらに故郷への誇り

をもってもらいたい…、と思っています。「すごい場所で育っている！」そんな思いを他の地域の方々に

も自分の言葉で伝えられるといいですね。 


